

Niederscheyern bezwingt Pobenhäusen in der Jugendklasse A

Nachwuchsrunde des Sportschützengaus Schrobenausen geht in die Sommerpause

Schrobenausen/Pfaffenhofen (shp) In der vergangenen Woche fand im Sportschützengau Schrobenausen der fünfte und somit letzte Wettkampftag in der Vorrunde der Nachwuchsrunde statt. Für eine Überraschung sorgten dabei die Niederscheyerer Schützinnen in der Jugendklasse A. Mit einem sensationellen Ergebnis von 1111 Ringen bezwangen sie die Gastgeber aus Pobenausen, die es auf 1097 Ringe brachten. Verantwortlich für diese Mannschaftsleistung waren Katrin Schnurer(374), Carolina Fetzer(370) und Natalie Wörmann(367). Eine ebenfalls respektable Leistung erzielte Hirschenhausen gegen Autenzell mit 1095:1016 Ringen. Somit gibt es einen Wechsel in der Tabellenführung und Hirschenhausen führt zu Beginn der Sommerpause die Tabelle an. Das bisher beste Einzelergebnis der Saison konnte Hannah Kreil aus Pobenausen mit 386 Ringen für sich beanspruchen.

In der Jugendklasse B geht Alberzell mit einer weißen Weste in die Pause. Im Heimkampf gegen Lampertshofen sicherten sie mit 1044:949 Ringen mühelos zwei weitere Punkte. Dabei sorgte Nadine Demmel aus Alberzell mit 357 Ringe nzugleich für das beste Einzelergebnis. In der Jugendklasse C zeigte Adelshausen eine sehr gute Leistung. Mit insgesamt 919:801 Ringen hatten die Gäste aus Aresing das Nachsehen. Verantwortlich hierfür waren Amelie Bartl (338) mit dem zugleich besten Einzelergebnis, Fabian Graf(297) und Maximilian Lutz(284). Lampertshofen besiegte Singenbach im Auswärtskampf mit 829:850 Ringen und führt zum Ende der Vorrunde die Tabelle an.

Die Schülerklasse A hat Pobenausen fest im Griff. Beim letzten Wettkampf der Vorrunde ließen sie den Gästen aus Edelshausen mit 541:435 Ringen keine Chance und führen damit ohne Niederlage die Tabelle an.

In der Schülerklasse B steht Peutenhausen an der Tabellenspitze, vergangene Woche holte die Garnitur, bestehend aus Laura Lehmer(170), Sarina Jocham(145) und Markus Berger(112) weitere Punkte im Auswärtskampf gegen Lindach II. Die Partie endete mit 414:427 Ringen. In der Schülerklasse C konnte Lindach III gegen Hörzhausen mit 353:327 Ringen den ersten Tabellenplatz zur Sommerpause absichern.

Es bleibt also spannend in der Nachwuchsrunde des Sportschützengaus Schrobenausen. Allen Schützinnen und Schützen eine schöne Sommerpause und einen erfolgreichen Start in die Rückrunde.